



Die Räumlichkeiten hinterlassen bei den Interessierten einen starken Eindruck.

Grossandrang bei Bilderausstellung

Erika Rüegg würdigte Malerin Glaus.

Die Vernissage zur Bilderausstellung von Evelyne Glaus-Bachmann vom Donnerstagabend dokumentierte nicht nur das 10-jährige Schaffen der Malerin, sondern auch ihre breite Vernetzung in der Region. Der Kunstraum ZEITFALTEN an der Obergasse 12 in Uznach war zum Bersten voll; Erika Rüegg, Inhaberin des offenen Ateliers farbRaum in St.Gallenkappel würdigte in ihrer Laudatio die Schaffensweise von Evelyne Glaus.

Sie wies insbesondere auf die Vielfalt der verwendeten Materialien hin, welche vielen Werken eine Dreidimensionalität

verleiht. Die nahezu hundert Interessierten zeigten sich auch beeindruckt von den Räumlichkeiten, welche geologische Zeitfalten, 30 Millionen Jahre altes Sandgestein offenlegen. Der Raum wird Dritten für Kleinkunst-Anlässe und Ausstellungen zur Verfügung gestellt.

Nach grossem Publikumsinteresse auch am vergangenen Wochenende wurde die Ausstellung am Montagabend mit einer Finissage und einer Hommage an den russischen Künstler Malewitsch abgeschlossen, welcher mit seinem Schwarzen Quadrat Geschichte schrieb. _pd